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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

DECLARA 

Su preocupación ante la posibilidad de que los comedores escolares de la 

Provincia no puedan garantizar su normal funcionamiento como consecuencia de 

la falta de pago del gobierno provincial a los proveedores que abastecen el 

servicio.- 
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FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de declaración tiene como objeto manifestar mi más 

sincera preocupación ante la posibilidad que afrontan los comedores escolares de 

nuestra provincia de no garantizar su normal cumplimiento y funcionamiento 

La problemática mencionada es recurrente y se presenta cada año en la provincia 

de Buenos Aires. El retraso en los pagos del gobierno provincial a los proveedores 

de los comedores escolares pone en riesgo que puedan cumplir con la tarea 

complementaria y asistencial que llevan a cabo. 

Este año, se le suma a esta problemática, la actual situación económica del país y 

los bruscos cambios de los últimos meses, que imposibilita cubrir las raciones 

diarias de los comedores escolares sin contar con los recursos suficientes. 

El titular de la Asociación Bonaerense de Prestadores de Servicios a 

Comedores Escolares (Abpsce), Héctor Acevedo, realizó declaraciones a La 

Nación y expresó: "El gobierno de Scioli había puesto un plan de pago para 

saldar una deuda que mantiene desde septiembre del año pasado. Los 

pagos se venían efectuando normalmente hasta el 20 de enero, cuando 

dejaron de liquidar las cuotas. Estos fondos, en realidad, sirven para poder 

abastecer a los comedores, así que si se cortan, el sistema también se• verá 

interrumpido". 

A días de la fecha pautada para el inicio de clases, los corñedores 

escolares de nuestra provincia no cuentan con la seguridad de Poder cumplir con 

el desayuno, el almuerzo y la de cena de los más de 2 millones de alumnos que 

concurren a los establecimientos. 

La actual situación económica trajo como consecuencia fuertes incrementos 

de precios de los productos alimenticios, y ello hace cada vez más-difícil-garantizar 

un menú acorde a la necesidad de los chicos sin una readecuación en los montos 

otorgados por la provincia. A ellos debemos sumarle el retraso en los pagos que 

gira el gobierno provincial a los proveedores de los comedores escolares, por lo 

cual, la situación se torna insostenible. 

Lamentablemente, la situación que nos ocupa en esta oportunidad se repite 

a menudo en nuestra provincia poniendo en riesgo la alimentación de los niños 

que asisten a los comedores escolares. 

Por los motivos expuestos, solicito a los miembros de esta Honorable 

Cámara la aprobación del presente Proyecto de Declaración.- 


